

2019 Voyage ministériel

Nous avons eu une expérience très fructueuse 16-excursion d'une journée s'appuyant sur nos visites précédentes et il semble que son impact sera massif et de grande envergure.

Nos partenaires libériens nous avaient demandé de nous concentrer sur la formation en leadership cette année, donc une journée typique s'est déroulée à peu près comme ceci:

- Lever à l'aube avec une douche fraîche sous un seau d'eau de puits, suivi d'un petit-déjeuner simple.
- Je suis allé rendre visite à des malades pour prier pour la guérison et la délivrance.
- 9matin - Formation de groupe de croissance et démonstrations avec des dirigeants ou des enseignants ou des écoliers.
- Formation en leadership avec nos principaux dirigeants de la ville et des villages environnants.
- Déjeuner de riz et de poisson, suivi de la deuxième session de formation en leadership.
- Un peu de repos ou plus de formation en Groupe de Croissance avec des femmes et des enfants.
- En fin d'après-midi, nous sommes allés dans les communautés pour partager l'Évangile, guérir les malades et faire des démonstrations de groupes de croissance dans les foyers.

- Retour tard dans la soirée pour un dîner léger ou, s'il n'est pas trop tard, une dernière séance d'enseignement pour la communauté au sens large.

Notre objectif principal était d'enseigner et de démontrer que les groupes de croissance constituent le moyen le plus efficace d'évangélisation et de formation de disciples. Un groupe de croissance est composé de deux ou trois personnes qui se réunissent régulièrement (généralement une ou deux fois par semaine) pour devenir des disciples de Jésus. Un seul des membres doit être chrétien, les autres peuvent être toute personne curieuse de Jésus. Lorsque le groupe de croissance se réunit, ils commencent par lire à haute voix un court passage des Écritures. Chaque personne répète ensuite le passage dans ses propres mots pour s'assurer que tout le monde comprend ce qu'il a lu. Ensuite, chacun partage la discussion sur ces quatre questions.:

1. Que nous dit ce passage sur les gens ?
2. Que nous dit ce passage sur Jésus ou Dieu ?
3. Qu'est-ce que Jésus veut me dire personnellement ?
4. Avec qui Jésus veut-il que je partage ce message ?

Partout où nous avons présenté des groupes de croissance, les gens ont répondu avec enthousiasme. Nous l'avons fait dans les églises, les écoles, les cliniques, les postes de police, chez les particuliers, chez les chefs de ville, sous les arbres, dans les

cabanes à palabres et dans une grande ferme avec tous les ouvriers et contremaîtres.

Lors de notre action de sensibilisation, nous avons principalement accueilli des personnes qui ne l'avaient jamais fait auparavant. Nous avons donc coaché et montré comment partager l'Évangile, guérir les malades et présenter des groupes de croissance. Andy et Chris ont tous deux été brillants lors de la formation du Growth Group et dans l'encadrement des personnes en matière de guérison et de sensibilisation. Chris a vu toute une série de guérisons convaincantes avec des gens riant et dansant de joie. Andy a été très audacieux et est parti à la recherche des malades les plus gravement malades, notamment des paralysés. Même si nous n'avons vu aucune personne paralysée complètement guérie, nous avons constaté plusieurs cas d'amélioration significative. Deux personnes paralysées et sans sensation dans les jambes ont retrouvé leurs sensations. Lorsque nous avons commencé à prier pour Momodu, il n'avait aucune sensation dans ses jambes, ne pouvait pas tenir son corps droit et ne pouvait pas parler. Lorsque nous l'avons quitté, il se tenait droit, pouvait sentir et bouger ses jambes et était capable de répondre à nos questions ! Nous prions pour sa guérison continue et complète.

C'était merveilleux d'entendre Rose, une adolescente qui n'avait jamais vu de miracle de guérison auparavant, témoigner comment elle avait vu la jambe d'un homme âgé grandir d'un pouce alors que je tenais ses pieds dans mes mains. Il s'était

cassé la jambe lorsqu'il était jeune, ce qui lui avait laissé une jambe courte. Pendant de nombreuses décennies, il boitait et nous l'avons laissé se réjouir de retrouver son équilibre.

Tout le monde n'a pas été guéri lorsque nous avons prié, et cela nous a peiné de laisser des aveugles et des malades encore malades. Mais nous savons, grâce à nos voyages précédents, que nombre d'entre eux recevront une guérison au fil du temps.

Nous avons visité plus d'une douzaine de communautés, dormant dans cinq maisons différentes au cours de nos déplacements et avons toujours été très bien accueillis.

Le changement spirituel dans la région autour de Ganglata, dans le comté de Lofa, que nous visitons ces dernières années, est vraiment remarquable. En trois ans, l'Évangile a transformé cette région d'une zone d'obscurité, de peur, d'oppression, de mauvais esprits et de malédictions à une zone de liberté joyeuse en Jésus, de foi et d'espérance en Dieu et de désir de marcher avec Jésus et de partager la Bonne Nouvelle.

La frontière avec la Guinée n'est qu'à une demi-heure de marche de notre base de Ganglata. Les gens là-bas ont faim de l'Évangile. Nous prions pour que les groupes de croissance soient testés et se révèlent vraiment efficaces pour élever des disciples de Jésus à Ganglata et dans les villages environnants, et qu'ils suscitent de nombreux évangélistes capables d'apporter l'Évangile en Guinée.